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私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

関西北陸ブロック

社会的課題推進委員会#1
概要
日程：4月13日(水)18:00~21:00
場所：Zoom

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！

ブロック学生事務局 [ 小野 なご美 ] 
Ono.Nagomi@univ.coop

1年間一緒に
やっていく皆
さんのことを
知ることがで
きてよかった
（近畿大2年）

よりよい生活
と平和につい
て深く考える
必要性を強く
感じました。
（京教大2年）

記事を読んだ
り調べたりを
今までしてこ
なかったので、
議論すること
がいい刺激に
なりました。
（奈良女2年）

01 自己紹介
アイスブレイク

1年間一緒に頑張る仲間と顔合わせ

1回目の社会的課題推進委員会ということで、これから一
緒に頑張る仲間どうしで自己紹介を行いました。なぜ社会
的課題推進委員会に入ったのか、どんなことに興味をもっ
ているのかを知ることができました。これから1年間一緒
に活動する仲間を知り、活動へのワクワクにつながりまし
た！

02 社会的課題に
取り組む意義について

なぜ大学生協は社会的課題に取り組むのか

大学生協が社会的課題に取り組む意義について確認しま
した。大学生協は組合員のよりよき生活と平和を目指して
いることを改めて確認し、なぜ社会的課題に取り組むのか
自分の言葉で説明することができていました。
意義をしっかり確認した推進委員のみなさんに、ムーブ

メンターとして積極的に取り組んでほしいと思います。

03 ウクライナ情勢について

大学生協として取り組めることを考える

ウクライナ情勢に関する学習会を行いました。自分一人
では調べたり考えたりする機会がなかった推進委員メン
バーが、学び、考え、語り合うことができていました。
また、大学生協として、学生委員会としてできることを

推進委員みんなで議論しました。

参加者
同志社(4)、龍谷大(1)、京教大(1)、
滋賀県大(1)、奈良女(4)、近畿大(2)、
大経大(1)、神戸大(1)、神戸高専(1)
学生事務局(5)、連合会(1)
計9会員22名
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